

Partidarios del River Plate, Amenazan de Muerte a Quienes Conspiren Contra la Escuadra

Por VICENTE L. PANETTA

BUENOS AIRES, 28 de julio. (AP)—Presuntos partidarios de River Plate fundaron un denominado grupo "Invierno Rojo" y amenazan de muerte a todos aquellos que conspiran contra la conquista del campeonato metropolitano de futbol.

En los diarios locales se recibió anoche un comunicado, que reproduce "La Razón", firmado por el insólito grupo que sostiene que restablecerá en el país la honestidad del futbol.

River Plate, que hace 18 años que no logra el campeonato, perdió anoche 1-0 frente a Boca Juniors. El título a los "Millonarios" parece estar escapándose de entre las manos, ya que ahora llevan escasos tres puntos a Boca y faltan cuatro fechas para finalizar el torneo. Hace 18 veces esa ventaja era de 16 puntos y Boca logró reducir la en espectacular arremetida.

"Invierno Rojo" sostiene que hay una confabulación contra River e indica que "fusilarán sin ningún miramiento" a aquellos árbitros "sobornados por Alberto Armando" (presidente de Boca Juniors).

A fines de junio Oscar Caballero y Oscar López, directores técnicos de futbol, debieron abandonar la dirección técnica de Chacarita Juniors a la semana de haber asumido. López y Caballero dijeron haber recibido amenazas de muerte y promesas de "hacerles volar la estación gasolinera" de la cual ambos son socios. Revelaron que las amenazas provendrían de partidos de una institución amenazada por el descenso que no identificaron.

River Plate arrastra una frustración de 18 años sin lograr el título de campeón. Anoche cuando salió el primer equipo simpatizantes de Boca arrojaron una gallina al campo de juego. Adversarios de River sostienen que ese equipo es "timorato" en partidos decisivos. La hinchada de

River replicó arrojando un cerdo al campo de juego cuando ingreso el conjunto de Boca.

"Invierno Rojo" indica que si River no sale campeón "ejecutarán" también a dirigentes de instituciones rivales, jugadores y hasta miembros del tribunal de penas.

En medios policiales se dijo desconocer esas amenazas, que parecen una derivación del clima de violencia imperante en la Argentina.

Las amenazas involucran luego a las "hinchadas" rivales, advirtiendo a los aficionados que provoquen a los jugadores de River que serán sancionados "con toda severidad". Es decir que los aficionados al futbol tendrán que ir a la cancha y cuidarse de gritar un gol que los suyos señalen a River.

Tampoco se salvan los periodistas "que no hablen bien" de los "Millonarios" y los técnicos que manden al equipo a la defensiva cuando juegan con River Plate. "Invierno Rojo" los amenaza también con ejecutarlos.

Rafael Aragón Cabrera, presidente de River, fue consultado por Associated Press y dijo: "Los muchachos están algo exaltados por el temor de perder el campeonato pero yo no creo que las cosas pasen a mayores".

Agregó: "sin embargo no tengo indicios de que las amenazas partan de adictos de River Plate... Nuestra hinchada siempre dio muestras de coradura y en 18 años no ha matado a nadie".